市長の活動報告(令和6年8月)

8月1日(木曜日) 四国8の字ネットワーク整備促進四国東南部連盟夏期中央要望

徳島県及び高知県の21市町村が加盟する「四国8の字ネットワーク整備促進四国東南部連盟」による夏期中央要望を行いました。

今回の要望活動では、国土交通省、財務省、 地元選出国会議員等に対して行い、一刻も早い 徳島自動車道、阿南安芸自動車道の全線開通を 強く要望しました。

本要望活動は、四国東南部地域の安全・安心なくらしの確保と地域経済の活性化等を目的として実施しています。

今後も一刻も早い高規格道路開通に向けて 要望します。



8月3日(土曜日) 那賀川流域フォーラム

那賀川アフターフォーラム20周年記念事業として開催された「那賀川流域フォーラム」に参加しました。

フォーラムでは、国土交通省四国地方整備局の豊口局長により「流域治水の加速化加速化・深化」と題した基調講演が行われ、専門的かつわかりやすいお話に参加者は聞き入っていました。

今回の講演での学びを、那賀川流域における 安全で安心なまちづくりにつなげてまいりま す。



8月6日(火曜日) ユースサミットKIZUKI

高校生が阿南市の福祉とまちづくりについて考える「ユースサミットKIZUKI」を7月30日と8月6日の2日間にわたって開催しました。

「気づきから築きへ」をテーマに、高校生が様々なアイデアを出し合い、「若者」の持つ新たな考えに触れることができました。

こうした「若者ならではの感性」を市政に活かしたいと考えています。



8月20日(火曜日) 阿南の銘品展開催

阿南市の「Awaraku」、「合同会社のむら」、「タカラ食品株式会社」、「有限会社紅葉屋」の4店舗の商品が、東京の歌舞伎座にて期間限定で「阿南の銘品展」として8月1日から9月30日までの予定で販売されました。

販売期間中に訪問させていただき、阿南の「食」を多くの方に味わっていただくため、私自身もPR活動をさせていただきました。

今後も阿南の「食」に多くの方に触れていた だけるよう取り組んでまいります。



8月20日(火曜日) 徳島南部自動車道・阿南安芸自動車道・徳島自動車道等整備促進決起大会

初の試みとなる徳島県主導による徳島南部 自動車道・阿南安芸自動車道・徳島自動車道等 整備促進決起大会が東京都において開催され ました。

衆議院議員の金子道路調査会長や国土交通 省道路局の山本道路局長等に阿南安芸道・牟岐 〜海部間の早期事業化や徳島南部道・徳島津田 〜阿南間の早期供用、徳島道の4車線化を強く 要望しました。

本要望は、道路が完成することによる防災力の向上及び市民の利便性向上、本市に立地する企業の生産性向上の観点から実施しました。



<u>8月23日(金曜日) 第15回記念アジアオープンティーボール国際大会 in ANAN(JAPAN)</u> 2024

第15回アジアオープンティーボール国際 大会を、県内外から28チーム、約360人の 参加のもと盛大に開催しました。

試合は24日(土曜日)、25日(日曜日)の2日間にわたって繰り広げられ、「スポーツ庁長官杯」では田井野球スポーツ少年団(岡山県)が、「こども家庭庁長官杯」ではタイチームが優勝しました。

引き続き、「スポーツで元気なまちづくり」を 行うため、子どもから大人までがスポーツを 「して」も楽しめる、「見て」も楽しめる事業を 計画してまいります。

